Grupo Plural pide seriedad en quejas por energía

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL GRUPO PLURAL en el Senado de la República pidió al Presidente Andrés Manuel López Obrador tomar con seriedad las consultas sobre solución de disputas con México en el marco del T-MEC que realizaron en Estados Unidos y Canadá por sus políticas energéticas.

En sus redes sociales los senadores dijeron que el Ejecutivo debe dejarse de "payasadas" y ser serio en el tema, además lo calificaron como el padre del Fobaproa eléctrico. "¡Se lo dijimos en nuestra carta Presidente Andrés Manuel López Obrador que habría problema con la Embajada de Estados Unidos y de Canadá por energía. Ni Chico Che ni payasadas! Sea serio. Padre del Fobaproa eléctrico", destacaron.

Los legisladores mostraron una carta fechada el 10 de noviembre de 2021 en la que en este momento acusaban que la intención de fortalecer a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y Petróleos Mexicanos (Pemex) podía traer consigo problemas relacionados con las relaciones comerciales del país.

A su vez, el coordinador de la bancada de PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, criticó que mientras el país tiene una inflación alta, el Presidente López Obrador crea conflictos innecesarios con Estados Unidos.

En redes sociales, dijo que el Ejecutivo alista el escenario de confrontación a través del desfile del próximo 16 de septiembre. "La inflación por encima de los 8 puntos, la inseguridad a tope y el Presidente creando un conflicto innecesario con Estados Unidos".